

Comunicado de prensa

La montaña en modo festivo

Desde fiestas tradicionales hasta festivales de música electrónica, desde descensos con antorchas hasta raids deportivos, las estaciones de Pyrénées 2 Vallées hacen que el invierno sea sinónimo de bullicio. A lo largo de toda la temporada, las montañas vibran al ritmo de conciertos, retos helados y encuentros sociales. Para combinar los placeres del esquí con el arte de vivir pirenaico.

Saint-Lary, estación festiva por excelencia, sube el volumen desde el comienzo de la temporada con Garosnow: un festival musical que se celebra en tres fechas importantes: el 12 y 13 de diciembre, del 23 al 25 de enero y del 3 al 5 de abril. A lo largo de los meses, podrás disfrutar de múltiples eventos, como el Campeonato de Francia de Policías Municipales, la Primavera de los Poetas o el festival «Du flocon à la vague» (Del copo de nieve a la ola), que rinde homenaje a la biodiversidad.

En Piau, no te pierdas el famoso derbi del 26 de marzo: ponte tu traje más creativo y lánzate a la carrera más divertida de los Pirineos. Entre otras diversiones, la estación también ofrece una visita insólita: la cueva helada construida por el escultor Stéphane Lavigne, que alberga múltiples relieves forjados en hielo.

Descensos con música en Peyragudes y 50 años de Val Louron

Pruebas gratuitas de esquí, descensos con antorchas, actividades manuales para los niños: Peyragudes multiplica las animaciones y prolonga el placer: cada viernes por la tarde de las vacaciones de febrero, los remontes abren una hora más para bajar por las pistas al son de las bandas y los conciertos en las terrazas de los restaurantes. Una cita importante: este año, la estación acoge el Défi d'Elles, una carrera polar femenina.

Val Louron no se queda atrás y celebra este año su 50 aniversario con una gran fiesta durante la inauguración de la temporada y numerosas actividades. En el programa: carreras de alpinismo, salidas y encuentros deportivos.

> Nuestra selección de buenas ideas

Fiesta del arte y del cerdo en Saint-Lary

Es LA fiesta del pueblo. Para celebrar el cerdo negro de Bigorre, uno de los productos más emblemáticos de la región, Saint-Lary organiza un montón de actividades. En el programa: bodegas, bandas, paseos por las calles y comidas festivas abiertas a todos.

« De l'Art et du Cochon » se celebra el 17 de enero de 2026.

Festival « Sur Mon Glaçon » en Peyragudes

¿Te apetece escuchar música en directo a 1600 m de altitud? Acércate los días 30 y 31 de enero a Peyragudes. Durante dos días, DJ y grupos se sucederán en las pistas y en el altipuerto con motivo del festival «Sur Mon Glaçon». Un evento festivo que reúne a más de 1000 participantes cada año.

> 3 noticias

La Vertica Louron

La Vertica Louron es una carrera vertical de esquí de montaña dirigida tanto a competidores como a aficionados. ¿El objetivo? Alcanzar la cima de la estación desde la pista sin cronómetro. Para participar en este desafío deportivo y festivo, la cita es el 1 de marzo de 2026.

El festival retro de Piau

El festival retro de Piau, una cita ineludible del invierno, rinde homenaje a lo vintage durante una jornada loca. El programa incluye un desfile de disfraces, diversas animaciones y sesiones de DJ en las pistas. Para participar en esta jornada 100 % old school, la cita es el 26 de febrero de 2026.

En Snooc en Peyragudes

Antes de la puesta de sol, súbase a un Snooc y descienda más de 600 metros de desnivel entre Peyresourde y Les Agudes. Mitad esquí, mitad trineo, este divertido artilugio es apto para mayores de 10 años. Tras una iniciación supervisada, nos lanzamos al descenso acompañados por un monitor. Una aventura divertida y respetuosa con la montaña. ¡Perfecta para disfrutar de las sensaciones del deslizamiento, incluso sin ser esquiador!

Contacto PRENSA

Directrice de l'office de Tourisme Communautaire Pyrénées2vallées Aure Louron : Corinne Crabé Email : direction@pyrenees2vallees.com Téléphone : +33 6 62 42 04 34